

affectés à un poste à l'étranger puis à un poste à l'Administration centrale, à Ottawa où ils travaillent aux niveaux des directions géographiques, des relations avec les médias ou du protocole. Ceux et celles qui ont une formation de spécialiste peuvent être appelés à travailler dans le secteur des affaires juridiques ou économiques, des communications ou, encore, à fournir des conseils scientifiques sur des questions d'importance internationale.

L'agent de la filière économique et politique du Service extérieur entretient l'image de marque du Canada à l'étranger et accentue son influence sur la scène mondiale.

**ATTENDEZ-VOUS À
L'INATTENDU.
SOYEZ AU COEUR DE
L'ACTION!**

